



La Russie et l'Indonésie signent des accords de coopération militaire

- [23/06/2025](#)

Le président russe Vladimir Poutine et le président indonésien Prabowo Subianto ont signé de nombreux accords de coopération militaire lors d'entretiens en marge du Forum économique international de Saint-Pétersbourg mercredi.

Les dirigeants ont convenu de renforcer la coopération dans divers domaines, notamment la défense, la technologie, l'innovation et l'industrie.

Les accords portent sur l'amélioration de la collaboration en matière de défense autour de l'utilisation de l'énergie nucléaire, l'échange de délégations militaires, les escales de navires, les exercices d'entraînement au combat et le développement de la coopération militaire et technique.

Une allégeance plus forte : En novembre dernier, la Russie et l'Indonésie ont participé à leurs premiers exercices navals conjoints. En avril de cette année, les ministres des Affaires étrangères et de la défense de la Chine et de l'Indonésie se sont rencontrés à Pékin pour discuter de la coopération militaire et ont signé plusieurs accords de défense.

Ces développements s'inscrivent dans une tendance plus large d'allégeance croissante entre les puissances asiatiques, en particulier dans le domaine de la défense.

L'Asie selon la prophétie : La Bible prophétise une alliance asiatique à venir, appelée « les rois venant de l'Orient ». La Russie et la Chine seront à la tête de cette alliance, qui comprendra de nombreuses nations voisines plus petites.

Bien que de nombreuses nations asiatiques aient été historiquement divisées, ces griefs sont mis de côté au profit d'une coopération plus approfondie.

En savoir plus : Lisez [La Russie et la Chine selon la prophétie](#)